



日本の原風景を受け継ぐ、棚田に彼岸花の球根を植栽

姫治小学校、新川地区自治協議会、うきは夢酔塾などの関係者がつづら棚田で3月7日、彼岸花の球根を植栽しました。平成24年7月の九州北部豪雨により、彼岸花の球根の一部は流されてしまいましたが、このような取組により日本の原風景を受け継ごうとしています。



作業後、棚田におひなさまをあしらったパネルを立てた「棚田のおひなさま」をバックに撮影しました



畦に彼岸花の球根を植える作業を行いました



黄金色の稲穂と真紅の彼岸花(昨年9月、つづら)

(目次) P1 彼岸花球根植栽、P2 福祉タクシー、手話講習会、P3 無料職業紹介所、入浴補助券、P4 後期高齢者医療、P5 大型犬飼育、狂犬病予防、P6 技能習得資金貸付、狂犬病予防、P7 ひとり親家庭を応援、P8,9 地域総合商社、P10 癒しの旅先案内人、花と緑のまちづくり、P11 認知症カフェ、包括支援センター、P12,13 選挙管理委員会、P14,15 食生活改善推進員、P16 空き家リフォーム、P17 図書館、P18 市民大学閉講、P19DMO、円形劇場、P20 まちの話題、P21,22 暮らしの情報、P23 有料広告、P24 誕生日